

Puspenerbad Gelar Upacara Peringatan Hari Juang TNI AD ke-78 Tahun 2023

Suhendi - INDONESIASATU.ID

Dec 19, 2023 - 07:29



TANGSEL - Pusat Penerbangan TNI Angkatan Darat (Puspenerbad) menggelar upacara peringatan Hari Juang TNI Angkatan Darat yang ke-78 tahun 2023 yang dilaksanakan di Lapangan Upacara Mapuspenerbad, Pondok Cabe, Tangerang Selatan, Banten, Jumat, (15/12/2023).

Yang bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup) di Upacara Hari Juang TNI AD adalah Komandan Pusat Penerbangan TNI Angkatan Darat (Danpuspenerbad)

Mayjen TNI Toto Nugroho S.I.P., M.Si., Komandan Upacara (Danup) Letkol Cpn Deni Eka Putra, Perwira Upacara (Paup) Kapten Cpn F. Firman Bunga, Pengucap Sapta Marga Letda Cpn Rifqi dan Pembaca Doa PNS III/a Hartanto. Dalam amanatnya Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc. yang dibacakan oleh Danuspenerbad menyampaikan Hari Juang TNI AD merupakan momentum penting untuk mengenang perjuangan para pahlawan yang telah rela mengorbankan jiwa dan raganya demi mempertahankan kemerdekaan dan kedaulatan bangsa Indonesia. Saat itu, Jenderal Sudirman dengan keteguhan dan keberaniannya memimpin pasukan di Pertempuran Ambarawa.

Meski dalam kondisi sakit, tidak pernah menyerah dan terus memimpin pasukan. Pertempuran Ambarawa menjadi salah satu momen penting dalam sejarah perjuangan bangsa kita, kegigihan dan keberanian Jenderal Sudirman menjadi inspirasi bagi kita semua.



Hari Juang TNI AD kali ini, mengusung tema “TNI AD Bersama Rakyat Bersatu Dengan Alam Untuk NKRI”. Tema ini memiliki makna yang sangat mendalam, yaitu bahwa kita harus terus memperkuat kemanunggalan TNI AD – Rakyat, meningkatkan kemampuannya dan berperan aktif dalam pelestarian alam. Kemanunggalan TNI AD – Rakyat merupakan kunci keberhasilan dalam menghadapi berbagai macam tantangan. Di era globalisasi saat ini, kita menghadapi berbagai macam tantangan seperti perang asimetris, perubahan iklim dan potensi konflik sosial.

Menurut Kasad, bahwa TNI AD memiliki kemampuan dan potensi yang besar untuk berperan aktif dalam pelestarian alam. Kita dapat berperan dalam upaya pencegahan dan penanggulangan bencana alam, restorasi ekosistem dan edukasi lingkungan. Untuk itu, dengan semangat Hari Juang TNI AD ini, mari kita bersama-sama memperkuat kemanunggalan TNI AD-Rakyat, meningkatkan kemampuan dan berperan aktif dalam pelestarian alam.

“Mari kita bersama-sama wujudkan cita-cita para pahlawan yaitu menjadikan Indonesia sebagai bangsa yang merdeka, bersatu, berdaulat, adil dan makmur. Semoga TNI AD senantiasa menjadi alat negara yang profesional, responsif, integratif, modern dan adaptif serta selalu siap sedia untuk membela keutuhan NKRI,” ujar Kasad dalam amanatnya.

Diakhir amanatnya, Kepala Staf Angkatan Darat menyampaikan bahwa kita akan segera memasuki tahun politik tahun 2024. Belajar dari pengalaman sebelumnya, situasi di tahun politik berpotensi membuka celah terjadinya berbagai ancaman yang disebabkan oleh perbedaan-perbedaan pandangan politik yang seringkali disusupi oleh kelompok-kelompok radikal dan intoleran.

Turut hadir dalam upacara tersebut, Wadanpuspenerbad, Irupuspenerbad, Dirum Puspenerbad, dan Para PJU Puspenerbad serta personal Perwira, Bintara Tamtama dan PNS Puspenerbad, Balakada dan Skadron 21/AAY. Secara Umum pelaksanaan upacara berjalan dengan aman, tertib, dan hikmat. (Pen Puspenerbad/Hendi)